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副会長　沖 野 　 満来訪者紹介

司　　会　　会場委員長　田 島 　 雄

2021年10月６日　第１７７９回　例　会
ＣＢＣ自動車学校

地域社会の経済月間/米山月間/
ロータリー学友参加推進週間

（10/7を含む1週間）

君が代、奉仕の理想

沖野　剛様（北名古屋市商工会青年部
　　　　　　地域活性化推進委員会）
奥村賢史様（名古屋芸術大学ＲＡＣ顧問）
星野朝翠様（名古屋芸術大学ＲＡＣ１年生）

会　長　冨 田 昭 夫会 長 挨 拶
皆様お元気でしたでしょう

か？先月は緊急事態宣言の為１
カ月間お休みをいただきました。
申し訳ございません。

世間では、岸田新内閣が発表
され数日が過ぎました。昨夜、

真鍋淑郎さんがノーベル物理学賞を受賞されま
した。おめでとうございます。先程２カ月ぶり
の理事会が行われました。理事の皆さんお疲れ
さまでした。

年中行事の中の柱の一つでありますガバナー
公式訪問が緊急事態宣言のさなかということで
あえなく延期とさせていただきました。そして

３クラブのホストクラブとして悩みましたが、
このご時世、分散開催のほうが好ましいとの判
断より各クラブに委ねる形となりました。よっ
てガバナーのお迎えにつきまして決まり次第ご
連絡いたします。

ロータリークラブのロータリーってなぜ？つ
いたかご存知の方も多くお見えになると思いま
すが、ロータリーの資料からロータリーの名付
け及びロータリーマークの発祥について調べて
みました。

まず、ロータリーの名前ですが、ポールハリ
スがロータリークラブを始めた当初（1905年２
月23日）、まず庶民の集まりであるから、なるべ
く気軽なものとするために、会館等持たず、あ

唱 　 　  和 ソングリーダー　竹 本 義 明

会　長　冨 田 昭 夫点 鐘

10月31日合瀬川清掃（1781回） 中止

11月3日休会 文化の日【定款第7条-1⒟⑴】

本日のお知らせ（10月20日）
卓　話

会場／名鉄ニューグランドホテル
担当／Ｒ財団・米山奨学委員会

（1780回）

次回のお知らせ（11月10日）
第５回定例理事会（11:30 ～）

クラブアッセンブリー
今月のお祝い

会場／名鉄ニューグランドホテル
担当／会長、幹事

（1782回）
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幹　事　魚 住 尚 三
第４回理事会報告及び幹事報告

≪協議事項≫ 
１．米山奨学会・ロータリー財団寄付の件
　　ロータリー財団　180＄（10月のレート112円）
　　150＄年次寄付　30＄ポリオプラス　承認
　　米山奨学会　7,000円
２．新入会員の件
　　高橋大介（たかはしだいすけ）
　　S.51年7月18日（45歳）　承認
　　株式会社クレアーレ　常務取締役
　　別紙回覧参照　入会金の件
３．名鉄ニューグランドホテル閉鎖に伴い例会

場変更の件
　　別紙参照（2022年3月より）
　　A案　名鉄グランドホテル　　　承認
　　B案　ＫＫＲホテル名古屋
　　C案　アイリス愛知
４．北名古屋市イルミネーションプロジェクト

協賛金の件
　　１口 3,000円　*10口= 30,000円    承認
５．「緑の募金」の件
　　昨年度社会奉仕委員会（環境保全）より
　　30,000円　　承認
６．名古屋芸術大学ＲＡＣ「2023～24 地区代表」
　　搬出のための推薦状発行の件
　　ＲＡＣ地区代表「河村祥恩くん」　承認

≪連絡事項≫
１．静岡県熱海豪雨災害義捐金の件
　　８月５日　指定口座に送金（38,000円）
２．米山奨学生奨学金
　　８月16日、　９月16日　奨学金送金済
３．ガバナー補佐訪問の件
　　８月25日（水）名鉄ニューグランドホテル

にて会長幹事懇談会実施
４．ガバナー公式訪問の件
　　緊急事態宣言下、感染拡大防止のため延期

となり、各クラブ単位での開催となりました。
５．名鉄ニューグランドホテルＰＣＲ検査会場の件
　　場所は名鉄ニューグランドホテルの８階会

議室Bで行います。（例会場は７階）
　　期間は、10月上旬～２月末日までの水曜日

を除く午前９時から午後５時まで。
　　対象の方およびスタッフの立ち入りは１階

ロビーと８階のみです。
　　これは、陰性証明発行を目的とするもので、

発熱等の症状がある方・濃厚接触者または
その疑いがある方は対象外のものです。

　　滞時間は１人５分程度の短時間です。
　　感染予防対策として、エレベータ―および

対象動線は、光触媒ナノゾンコートによる
コーティングを行いました。使用動線およ
びコンタクトポイントは、毎日のアルコー
ル消毒を行います。ホテル入館時に検温器
によるチェックで入場規制を行い合わせて
手指のアルコール消毒を行います。

６．青少年健全育成非行防止「標語・ポスター」
　　作品審査会に係る事前審査の件
　　日時　10月12日（火）13：30～
　　場所　北名古屋市役所東庁舎分室
　　　　　１F会議室
７．クラブ活性化セミナーの件
　　日時　11月29日（月）13：00～16：30
　　場所　名古屋東急ホテル３Ｆ
　　登録料　8,000円
８．第30回地区ＲＹＬＡセミナーの件
　　日時　令和４年３月19日（土）～20日（日）
　　場所　豊田市福祉センター

ちらの事業場、こちらのホテルと会場を変えて
いきました。このように会場をくるくる回って
歩くところからロータリーと名がつきました。

我々尾張中央も過去にはいろいろ例会場が変
わったとの事を先輩より伺っております。また、
今も西村パストのご厚意によりＣＢＣ自動車学
校様、名鉄ニューグランドホテル、職場例会等
例会場が変わることもロータリーとして的を得
ています。自クラブで会館を持たないことが世
界的に発展したと考えられます。

ロータリーマークですが、初めは奉仕を旗印
としてわけではなく、ロータリーマークも先程
のロータリーの名の如く、くるくる回るという
意味で「馬車の車輪」を表していたようです。
その後アーサー・Ｆ・シェルドンの入会により
それまでの「仲間の利益ばかり考えている組織
は永続しない、広く社会的に有用な組織となる
旗印が必要である」と考え「もっともよく奉仕
する者、最も多く報いられる」これがその後「超
我の奉仕」として唱えられ、このような考えか
ら、相互扶助の考えのもと「車輪から、現在の
歯車のマークになりました。この時点ではまだ
キー溝はなくギアがついていても空回りします。

その後、ギアのマークの中央に鍵穴のような
くぼみ（いわゆるキー溝）が加わりギアの回転
エネルギーが外に伝達され、奉仕の理想の精神
が社会に影響を及ぼす思いが込められています。

本日の会長挨拶とさせていただきます。ご清
聴ありがとうございました。
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委員会報告
〇会員増強委員会　鈴木委員長

新入会員予定報告　小久保君後任
☆☆プロフィール☆☆
高橋大介君
株式会社クレアーレ　常務取締役
※一般社団法人洛陽キャリア支援機構　理事

〇公共イメージ向上委員会　松岡委員長
ガバナー月信 CHANGE10 配布
西尾張分区特集、尾張中央ＲＣ掲載あります。

〇ゴルフ会案内　松岡幹事
11月17日（水）　1783例会日（親睦夜間例会）
愛知カンツリー倶楽部
10時15分OUTスタート４組

〇社会奉仕委員会　田島副委員長
北名古屋市イルミネーションプロジェクト
北名古屋市商工会青年部　沖野剛委員長
地域活性化を目指し西春駅前にイルミネーシ
ョンの設置
期間：令和３年12月19日～令和４年２月13日（予定）
事業者協賛のお願い　１口 3,000円

第1779回
会員数：30名 出席数：20名　出席率：87.0％

副委員長　住 川 誠 一出 席 報 告

冨田君　真鍋淑郎さんノーベル物理学賞受賞お
めでとうございます。

沖野君　コロナに負けずに頑張りましょう。
魚住君　第４回理事会、慎重な審議ありがとう

ございました。
平野君　妻の祝福をうけて。
大野君　10月20日自坊長栄寺法燈継承式を厳

修。住職より院首となります。宜しくお願い
致します。

安田君　皆さんお久しぶりです、コロナ早く終
息して欲しいですね。

片山君　理事の皆様ごくろうさん。
松浦君　コロナがようやく落ち着いて来まし

た。やれやれ。業務多忙。
鈴木君　久しぶりに皆様にお会い出来て大変嬉

しく思っております。コロナ禍の９月２日に
４人目の孫が生まれました。

太田（吉）君　皆様お久しぶりです。
六浦君　ようやくコロナが落ち着いて来て、

色々活動がスタート出来そうで楽しみです。
皆様よろしくお願い致します。

市原君　おひさしぶりです。

委員長　市 原 信 二ニコボックス

《 第1779回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

12名
52,000円

280,000円

　　受講生　指導者としての資質のある青少年
　　　　　　高校生～30歳まで
９．その他

今月のお祝い

10月8日誕生日　鈴木雅貴君
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名古屋芸術大学ＲＡＣ近況報告
奥村賢史顧問、星野朝翠（アサミ）さん１年生が

来訪され近況報告をして頂きました。

名古屋芸術大学 ローターアクトクラブが 「第２
回ＲＡＣ-１グランプリ」にてグランプリを受賞し
ました！

このグランプリは、「自ら奉仕プロジェクトを企画、
活動資金の調達、実行をすること」を目的として、
昨年に続いて今年が２度目の開催となります。

名芸大ローターアクトクラブは、園児や小学生を
対象にやってはいけないことを体験する「ＮＧ大学」
について発表し、審査員よりグランプリに選ばれま
した！

◎第４回定例理事会が行われました。

◎会長幹事懇談会が行われました。
８月 25 日ガバナー補佐訪問例会はコロナ緊
急事態宣言で中止になりましたが、会長幹事
懇談会が行われました。

左　奥村顧問　　右　星野さん

その他報告事項
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